

Denia Caballero fait son meilleur lancer du disque de l'année



La Havane, 31 juillet, (RHC).- La spécialiste cubaine du lancer du disque, Denia Caballero, a réussi cette semaine à Leira, au Portugal, son meilleur lancer de la saison. Elle a envoyé le disque à 66 mètres 51 centimètres. Avec ce lancer, Denia Caballero a remporté l'épreuve à la première tentative.

Elle a ainsi amélioré de presque un mètre sa meilleure marque de l'année, établie à Shanghai, le 13 mai dernier.

Championne du monde à Beijing 2015 et médaille de bronze aux Jeux Olympiques de Rio de Janeiro, l'année dernière, Denia Caballero s'est fait faire à Leira une bonne lettre de recommandation pour les championnats du monde d'athlétisme qui s'ouvrent dans quelques jours seulement à Londres. Bon courage alors!



Radio Habana Cuba